

## Actividades efectuadas durante el mes de junio



La Contraloría General de la República atendió denuncias presentada por la cacica de la Comarca Ngäbe Buglé, Silvia Carrera; para que se audite el contrato del proyecto hidroeléctrico de Barro Blanco.

De igual forma recibió a estudiantes colonenses, quienes exigen una auditoría del manejo de los fondos asignados al Centro Regional Universitario de Colón (CRUC).

Ambas solicitudes fueron atendidas por el contralor general, Federico Humbert, quien dijo que inmediatamente reciba la documentación presentada por la cacica Carrera, “procederemos a armar el equipo técnico necesario para poder dar respuesta a dichas solicitudes”. Sobre la solicitud de los estudiantes del CRUC, el contralor Humbert manifestó que “tenemos un auditoría abierta a nivel nacional en la Universidad de Panamá.